

Konny

26.07.2015 17:19

Konny macht Ferien bei uns

Seit Donnerstag ist Konny bei uns, die alte Hundedame meiner Mutter. Konny ist ganz Hütehund und oft ist nicht gut Kirschen essen mit ihr, nur Cavaliere, die liebt sie. Da sie bei Raufereien unter den Welpen schnell anfängt, sie zu hüten, habe ich nachts immer das Gitter zwischen ihr und den kleinen Hunden zu. Und was war in der Nacht zu Samstag? Vergessen das Gitter zu schliessen...und morgens lag Konny dann auf dem Vetbed im Wohnzimmer und die Welpen hatten sich schön bei ihr angekuschelt. So lieb..., denn eigentlich ist sie schon so alt und gebrechlich, daß sie diese Kuschelei nicht gut leiden kann. Es ist sicher eine letzte Zeit mit dem alten Mädchen und es war schön zu sehen, wie wohl sie sich mit meinen Cavis gefühlt hat. Good girl.

Gestern ist der kleine Jack nach Magdeburg gezogen und wird seine Familie sicher sehr glücklich machen. Nellys Wurf ist so klasse, ich hätte am liebsten alle behalten...Jack ist so ein Herzchen, er hat mich unheimlich an Dylan erinnert, so lieb und gelassen wie er sich hier gezeigt hat.

In der Galerie gibt es nun einen Ordner vom Treffen mit den H-chen und I-chen, Susanne und Ariane haben mir schon mal ihre Fotos geschickt, die ich da schon einsortiert habe. Alle entwickeln sich ganz wunderbar, sie sind allesamt sehr elegant geworden. die kleine Ivy (Emma) war als einziges I-chen hier, als rasender, süßer Farbklecks zwischen den H-chen.



Einen Kommentar schreiben